

César Garza organiza foro “Platicaselo a Adrián”

MULTIMEDIOS DIGITAL

Lunes, 12 Abril 2021 - 12:54 pm

El dirigente estatal de la Red de Jóvenes del PRI hizo el evento como plataforma para externar inquietudes al candidato a la gubernatura.

APODACA.- César Garza Arredondo, dirigente estatal de la Red de Jóvenes del PRI, organizó el foro “Platicaselo a Adrián”, como plataforma para externar sus inquietudes a Adrián de la Garza, candidato a la gubernatura de la coalición “Va Fuerte por Nuevo León”.

Con la presencia del líder nacional del PRI, Alejandro “Alito” Moreno y de César Garza Villarreal, candidato a Alcalde de Apodaca, entre otros candidatos, Garza Arredondo manifestó que en el evento estuvieron conectados a través de plataformas virtuales jóvenes de los municipios del Sur, Norte y periféricos al área metropolitana, además de manera presencial jóvenes de Apodaca.

Los participantes externaron sus inquietudes y cuestionaron al candidato a la gubernatura de la coalición PRI-PRD las acciones a implementar durante su gobierno para atender temas como la seguridad, la movilidad y la educación, así como la oportunidad de conseguir empleo.

Por su parte, el abanderado tricolor al gobierno estatal reiteró que no es un funcionario improvisado y que cuenta con la experiencia para darles resultados en estos temas que inquieta a los jóvenes, además de ya contar con planes estructurados para la aplicación de las políticas públicas.

Abundó que el tema económico y la generación de oportunidades para los jóvenes serán ejes primordiales durante su administración, y resaltó que implementará la tarjeta “Por Ti Joven Fuerte”, con la que podrán acceder a descuentos en establecimientos, beneficios y acceso a programas exclusivos.

Por su parte, Garza Arredondo, reiteró que desde su posición al frente del movimiento juvenil del Partido Revolucionario Institucional seguirá impulsando las candidaturas de todos los aspirantes a los diferentes cargos de elección popular, para que a los jóvenes de todo Nuevo León les vaya extraordinariamente bien.

Adrián de la Garza. Quién es el candidato a gobernador de NL por PRI-PRD

Adrián de la Garza nació el 17 de septiembre de 1971 en el municipio de Monterrey, en el estado de Nuevo León, Es hijo de Filiberto de la Garza de la Garza, quien fuera Procurador General de Justicia de Nuevo León de 1977 a 1979.

Estudios

Adrián estudió la carrera de Licenciado en Derecho y Ciencias Sociales en la Universidad Autónoma de Nuevo León y posteriormente obtuvo el título de Maestro en Ciencias Penales por la misma casa de estudios.

Cuenta también con un Diplomado en Juicios Orales y un Diplomado en Desarrollo y Administración de Sistemas de Inteligencia y Estrategia por la Escuela de Graduados en Administración Pública del Tecnológico de Monterrey.

En los años noventa, en la Policía Judicial de Nuevo León se desempeñó como Asesor del Subdirector Jurídico y Secretario Particular del Director. Posteriormente fue Juez Calificador y Asesor del Subdirector Jurídico de la Dirección General de Seguridad Pública del Estado y Secretario Particular del Director General de Seguridad Pública del Estado.

A mediados de 2014, los medios de comunicación lo mencionaban como posible candidato del PRI a Gobernador al aparecer en segundo lugar de preferencia en las encuestas realizadas. Sin embargo, tras dos reuniones entre los aspirantes, se decidió que la abanderada del partido a la gubernatura de Nuevo León sería Ivonne Álvarez García.

De acuerdo a las encuestas que se difundieron durante el proceso, Adrián de la Garza aparecía como candidato puntero a la Alcaldía de Monterrey.

Las elecciones locales en Monterrey se llevaron a cabo el 7 de junio de 2015 en el cual, conforme al cómputo final emitido por la Comisión Electoral Municipal, participó un 59.7% de los ciudadanos inscritos en el padrón electoral, equivalente a 539,686 votos emitidos.

Primer Gobierno

En materia de seguridad transformó a la Policía de Monterrey en una policía cercana e inteligente mediante la capacitación y certificación de los elementos y la adquisición de equipo de tecnología. También creó la Guardia Auxiliar Municipal y el Sistema de Seguridad e Inteligencia con el que instaló más de dos mil cámaras de video en distintos puntos del municipio.

Recibió 29 patrullas para vigilar la ciudad y al momento de finalizar su primer periodo el municipio contaba con más de 500 nuevas unidades equipadas con tecnología de punta. Además remodeló la armería y el stand de tiro.

Implementó el programa Transformando Monterrey con el cual se trabajó dentro de las colonias marginadas del municipio y que es identificado por la pintura colorida de 15 mil viviendas.

Segundo Gobierno

El 30 de enero de 2019 inicia su segundo mandato como alcalde de Monterrey en el Palacio Municipal. Es el primer Alcalde en la historia de la ciudad en ser reelecto democráticamente para un segundo mandato posterior inmediato y el segundo en toda la historia democrática en ser reelecto democráticamente, solo después de Leopoldo González Sáenz.

En las primeras semanas de su segundo mandato logró la mejora crediticia del gobierno municipal por parte de Standard & Poor's y HR Ratings; y creó una nueva secretaría municipal dedicada a la mejora de la infraestructura vial.